

MOMENTO CORPORATIVO

ROBERTO AGUILAR

HR RATINGS, POSITIVO RECUENTO ANUAL

Al inicio del año la cautela se apoderó de los mercados financieros y aunque en febrero se realizó el debut bursátil de Grupo Cuervo que preside Juan Domingo Beckman, la emisión de deuda bursátil seguía en niveles raquíticos y fue meses después cuando comenzó a repuntar significativamente hasta alcanzar en octubre un máximo histórico de 44 mil 987 millones de pesos y un monto total en circulación de 1.2 billones de pesos. Y esta coyuntura fue decisiva para los resultados de la calificadora de valores que dirige Fernando Montes de Oca que este año cumplió su primera década de vida y se apresta a cerrar 2017 con niveles record en la emisión de calificaciones con mil 400 y una base de 450 clientes para consolidarse como la calificadora más importante del mercado mexicano. Además este año lanzó nuevos productos como la metodología de gobierno corporativo y de bonos verdes como parte de la estrategia de ampliar la oferta de productos y servicios donde la participación de Francisco Valle, director de Desarrollo de Negocios, ha sido determinante.